

和歌山大学説明会を開催

- 3年生は進学意欲を高める。1・2年生は和太を知る。 -

和歌山大学説明会を7月2日（金）に開催しました。3年生33名、2年生17名、1年生13名の計63名が参加し、大学生活の様子や入試制度について同大学の湯川先生から説明していただきました。参加生徒が興味を持っている学部は、教育・経済・システム工学・観光の4学部にはほぼ均等に分かれており、耐久生の幅広い進路目標が確認できました。入試制度の説明では、一般入試については、共通テストや2次試験の必要な科目のなど、学校推薦型入試や総合選抜型入試については、面接や小論文に関して、4学部すべてにわたり丁寧に説明していただきました。

3年生にとっては、入試形態や大学生活等の説明を受け、和歌山大学をより身近に感じ、進学に向けた学習意欲が十分に向上したとと考へます。2年生についても、説明会后、オープンキャンパスへの申込で進路指導室を訪れる生徒が増え、進学意欲が確実に上がったことが分かりました。また、入試制度への理解が不十分な1年生にとっても、幅広い入試形態があることを学ぶことができたと考へています。今回の大学説明会を通して和歌山大学に進学するという意志を確かなものとし、今後の高校生活で進学に向けて一層励むよう期待しています。（進路指導部長 辻本恵介）

